

「タイヤ交換のロードサ
ービスカーが好調のよう
です。」

「サービスクーは月に3
台を製造・出荷している。
019年8月期の売上高は
おかげで受注残が常に十
数前期比1割増の計画」

「25年前、貨物トラック
が大型化し、いずれタイ
ヤの店頭では交換は物理
的に難しいと予測。その
開発が当たった。最高機
種は価格が2200万円と
安くはないが、よく売れ
ている」

「全自動大型タイヤ交換
機も大口注文が入った。
前からある商品だが、
タイヤ店の人手不足が進
み、再び需要が高まっ
ている。2019年8月期
の売上高は前期比1割
増の計画」

小野谷機工社主 三村 義雄 氏



製品好調、製造力を強化

減った。外部講師の助言を
得て改善してきた。7月
には生産管理システムを
新たに稼働。営業部門とも
連携し、計画立てて無駄
のないモノづくりをして、
納期対応力を強くする」

「働き方改革の対応は。
この越前市は特に労働
力需給がきつい。本社工
場の整備も対策の一環。
仕事のやりがいが高まる
よう、製造部門の社員も
客先に出る機会をつくり、
当社製品の価値を感じて
もらうようにする」

◇企業概要◇

トラックや乗用車のタイ
ヤ交換機の唯一の国産メ
ーカー。三村義雄社主は福
井県発明協会会長。本社工
場のほか、国内11地域に
営業拠点を展開。2年前
からホームページでの情
報発信を注力。社員数は
約160人。

福井のグッドカンパニー2019

挑む、亥年、イノベーション!!